

11/24 一中レジェンド交流会開催!プロライダーの吉良祐哉さんが講演

一本松中学校で「第7回一中レジェンド交流会」が開催され、一本松小学校・一本松中学校・南宇和高校の卒業生で、オートバイ競技のプロライダーである吉良祐哉さんが講演を行いました。

交流会には一本松中学校の生徒だけでなく一本松小学校の6年生も参加し、自分の経験やこれまでの活動を踏まえて「夢を叶える」ということについて語る吉良さんの話に熱心に聞き入っていました。

また、講演の後は、吉良さんが所有するバイクに乗り込んでの実演も行われました。自由自在にバイクを乗りこなし、校舎の前を颯爽と駆け抜ける姿を見た児童生徒たちからは大きな拍手と歓声が上がりました。



11/26 第39回南宇和ヤング3Sサッカー大会

南宇和ライオンズクラブ・愛南地区防犯協会・南宇和サッカー協会共催による「第39回南宇和ヤング3Sサッカー大会」が南レク城辺公園で開催されました。

大会には町内外合わせて6クラブ16チームが出場し、173人の小学生たちが勝利を目指して全力のプレーを見せました。

大会の結果は次のとおりです。



1部(6年生以下)	2部(4年生以下)	3部(2年生以下)
優勝:和霊サッカークラブ 準優勝:城辺少年サッカークラブ	優勝:和霊サッカークラブ 準優勝:番城サッカースクール	優勝:番城サッカースクール 準優勝:和霊サッカークラブ



12/3 第34回フレンドリーカップソフトバレーボール大会

愛南バレーボール協会主催の「第34回フレンドリーカップソフトバレーボール大会」が、御荘B&G海洋センターで開催されました。大会では、町内7チームを2部制に分け、それぞれ総当たり戦を行い、激闘の末、1部は「さかやん」、2部は「ラッキーマン」が見事優勝を飾りました。



▲1部優勝:さかやん



▲2部優勝:ラッキーマン

【大会結果】

- 1部 優勝:さかやん
準優勝:48
3位:シグマ
- 2部 優勝:ラッキーマン
準優勝:スクラッチ
3位:モンバス

12/6 町老人クラブ連合会 第18回クロッケー大会

町老人クラブ連合会による「第18回クロッケー大会」が、晴天の中、南レク御荘公園多目的広場で行われました。大会には6チーム、総勢22人が参加し、競技を楽しみながら交流を深めました。

【大会結果】

優勝:広見C 準優勝:広見B



▲優勝した広見Cチームの皆さん

12/10 愛媛駅伝競走 一本松～宇和島大会

一般財団法人愛媛陸上競技協会および愛媛新聞社が主催する「第74回愛媛駅伝競走（一本松～宇和島大会）」が開催され、52チームが参加しました。

冬の寒さにも負けない気迫を見せた選手たちの激走の末、男子一部では松山商業高校チームと愛媛銀行チームが共に大会新記録を更新する健闘を見せ、最後は松山商業高校が2時間24分20秒のタイムで優勝を勝ち取りました。

【優勝チーム】

男子一部：松山商業高校（タイム：2時間24分20秒）

男子二部：明浜体協（タイム：2時間44分6秒）

【愛南体協チーム結果】

タイム：3時間2分27秒（男子二部27チーム中18位）



愛媛
CATV
動画



12/16 第19回愛南町スポーツ少年大会サッカー競技

あけぼのグラウンドで「第19回愛南町スポーツ少年大会サッカー競技」（愛南町スポーツ少年団本部主催）が開催され、1部Aから3部まで4つのブロックに町内11チームが参加して試合を行いました。



愛媛
CATV
動画

【大会結果】

1部A（小学6年生以下の部）

優勝：城辺少年サッカークラブ

準優勝：一本松少年サッカークラブ

1部B（小学6年生以下の部）

優勝：家串スポーツ少年団

準優勝：緑スポーツ少年団

2部（小学4年生以下の部）

優勝：一本松少年サッカークラブ

準優勝：平城サッカークラブ

3部（小学2年生以下の部）

優勝：一本松少年サッカークラブ

準優勝：城辺少年サッカークラブ



▲1部A優勝：城辺少年サッカークラブ



▲1部B優勝：家串スポーツ少年団



▲2部優勝：一本松少年サッカークラブ



▲3部優勝：一本松少年サッカークラブ

『グループホームさくらさく』の皆さんが作った手芸作品をご紹介します

広見にある認知症対応型共同生活介護施設の「グループホーム さくらさく」では、利用者の方々が協力して季節感のある手芸作品を毎月制作しています。

認知症の予防・改善を目的に約2年半前から始めた作品制作は、色とりどりの花紙を湿らせながら丸めて豆粒のようにし、一粒ずつ下絵を見ながら貼り付けて立体感のある仕上がり。慣れた手付きで花紙を丸める中田芳子さんは、「1人で家に居るとさみしいけど、ここで出会った皆さんと一緒に作業をしていると楽しくて明るい気持ちになる」と笑顔で話しました。

2月から役場一本松支所で作品を展示していますので、ぜひご覧ください！

